

## SUMMARY

# PT BANK CENTRAL ASIA, TBK KCP TANJUNG DUREN 1 DALAM MEMBANGUN BUDAYA PERUSAHAAN DAN BUDAYA KOMUNIKASI ORGANISASI

Created by ELVA DEVANI ARUMTY

**Subject** : BANK, BUDAYA, ORGANISASI  
**Subject Alt** : BANK, CULTURE, ORGANIZATION  
**Keyword** : bca kcp tanjung duren 1;budaya perusahaan;budaya komunikasi organisasi

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana PT. Bank Central Asia, Tbk Kantor Cabang Pembantu Tanjung Duren 1 dalam membangun budaya perusahaan dan budaya komunikasi organisasi. Metode yang digunakan metode penelitian kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara dan observasi. Hasil penelitian memberikan gambaran bahwa budaya perusahaan dan budaya komunikasi organisasi yang sudah diterapkan berjalan secara konsisten pada kegiatan yang dilakukan. Bila budaya perusahaan dan budaya komunikasi organisasi yang dilakukan berjalan dengan sangat baik dan konsisten maka kegiatan yang dilakukan dapat meningkatkan semangat, motivasi dan tanggung jawab karyawan dalam melakukan pekerjaan sesuai dengan sistim yang ada. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa budaya perusahaan yang diterapkan merupakan budaya birokrasi, budaya inovatif, budaya suportif dan budaya komunikasi organisasi yang diterapkan budaya komunikasi formal dan informal. Kepada pimpinan perusahaan budaya suportif masih kurang diterapkan disarankan agar budaya suportif untuk lebih dikembangkan di perusahaan dan sebagai perusahaan yang bergerak di bidang jasa perbankan budaya komunikasi informal sangat berperan disarankan agar budaya komunikasi informal perlu diperhatikan.

**Contributor** : Drs. Hasyim Purnama, M.Si  
**Date Create** : 16/12/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201252154\_1  
**Collection** : 201252154\_1  
**Call Number** : 52-2016-S007  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Relation  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komunikasi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor